



Hansestadt Wipperfürth
Frau Bürgermeisterin Anne Loth
Marktplatz 1

51688 Wipperfürth

Wipperfürth, 14. Februar 2023

Antrag zur Ratssitzung am 28.02.2023

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag mit der Bitte, diesen auf die Tagesordnung der Ratssitzung am 28. Februar 2023 zu setzen:

Die im Haushalt eingestellten Personalkosten der Klimaschutzmanagerin sind dem Klima-, Umwelt- und Naturausschuss (KUNA) als zusätzliches Kontingent zur Inanspruchnahme der Unterstützung seiner Ausschussarbeit durch den Oberbergischen Kreis bzw. die Projektagentur Oberberg zur Verfügung zu stellen.

Dies gilt so lange, bis die Klimaschutzmanagerin ihren Dienst bei der Stadt Wipperfürth nach Beendigung ihrer Elternzeit wieder antritt, oder ein vollumfänglicher Ersatz für sie den Dienst bei der Stadt Wipperfürth antritt. Darüberhinaus ist eine vollumfängliche Interimsbesetzung der entsprechenden Stelle zu prüfen und ggf. vorzunehmen.

Begründung:

Die Klimaschutzmanagerin der Stadt Wipperfürth befindet sich derzeit in Elternzeit, deren Beendigung aktuell nicht absehbar ist. Damit fehlt dem KUNA seit einiger Zeit die entscheidend zuständige Schnittstelle, um zum Beispiel die Vorbereitungen der Sitzungen, Bearbeitung der Tagesordnungen, Kontakt zu Referenten oder die Umsetzung der Beschlüsse und Weiteres durchzuführen. Da verwaltungsintern keine Ersatzlösung der Aufgabenbewältigung zu finden ist, wird es aktuell Unterstützung durch die Projektagentur Oberberg geben, die einen Teil der organisatorischen Arbeiten und ähnliche Aufgaben übernehmen wird. Hier ist allerdings das Limit von 70 Unterstützungsstunden im Jahr aus Sicht der CDU-Fraktion bei Weitem nicht auskömmlich, um die mannigfaltigen Anforderungen erfüllen zu können. Dies gilt insbesondere für die Beschlüsse, die als Auftrag an die Verwaltung seit Bestehen des KUNA bereits gefasst wurden. Es besteht hier dringend Bearbeitungsbedarf!

Hier kann die Projektagentur vor allem durch Ausweitung der Auftragsstunden wertvolle Hilfe leisten.



Die im KUNA behandelten Themen sind zu dringend und zu umfangreich, als dass sie auf unbestimmte Zeit verschoben werden könnten.

Weitere Erläuterungen und Erklärungen werden gerne in der Sitzung des Rates geäußert.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Blank und CDU - Fraktion

- Fraktionsvorsitzender -